

## EL EJIDO

35 años por matar a dos agricultores

La Audiencia de Almería ha condenado a Cherki Hadji a 35 años de cárcel por el asesinato en enero de 2000 de dos agricultores en El Ejido. El doble crimen fue uno de los detonantes de los brotes de xenofobia registrados en esa fecha en la localidad, disturbios ocasionados por los vecinos que demandaban seguridad y que se saldaron con varios heridos.



Cherki Hadji.

## VALENCIA

Degüellan a un matrimonio en su vivienda

Un matrimonio fue encontrado muerto ayer en interior de su vivienda en Catarroja. La pareja, de 69 y 61 años, había sido degollada y acuchillada, sin que por el momento se conozca el móvil del crimen. En principio, se descarta que el robo estuviera detrás de los asesinatos, puesto que la casa se encontraba en buenas condiciones y no había desaparecido nada.

# Mata a puñaladas a su padre y su madrastra en Granada

El parricida, que tiene las facultades mentales perturbadas, les reclamaba una deuda millonaria

## A. MANSILLA GRANADA

Un joven de 29 años de etnia gitana con las facultades mentales perturbadas, acabó ayer a puñaladas con la vida de su padre y su madrastra en la localidad granadina de Santa Fe por una presunta deuda millonaria. Según informaron fuentes cercanas al caso, el presunto homicida, Antonio C.H., se presentó armado con un cuchillo sobre las 14.00 horas en el domicilio paterno, ubicado en la calle Pasaje Agustín Lara.

Los dos fallecidos, Jesús C. y Candelaria H., estaban almorzando en el comedor de la vivienda en el momento en que apareció el joven, que comenzó a acuchillar a su progenitor reclamándole «los millones» que según él le debía.

Una vez acabó con la vida de su padre, comenzó a apuñalar a la mujer que, aunque fue trasladada al centro de salud de la localidad aún con vida, falleció al poco tiempo por la gravedad de las heridas.

Tras su doble crimen, el parricida huyó a pie de la casa donde

también él vivía, pero cerca del lugar fue detenido por una patrulla de la Guardia Civil.

Vecinos de las víctimas informaron que el joven, al que le constan varias detenciones anteriores, «no está muy bien de la cabeza y es bastante violento. Además había intentado suicidarse hace escasamente una semana».

## Amenazas en público

Desde que el homicida salió de la cárcel hace seis meses –donde ingresó por agredir con un arma blanca a un policía nacional en la capital granadina–, había amenazado en público con acabar con la vida de sus padres porque habían mal gastado, según él, el dinero que le correspondía por la invalidez a la que tenía derecho como vendedor ambulante de lotería.

Según clamaba a todo aquel que quería escucharle, durante los siete años que permaneció en prisión sus progenitores habían cobrado su paga, que ascendía a unos doce millones de pesetas (72.121 euros).

**Fallece el español herido por la Marina francesa a bordo de un barco que llevaba droga**

F. ITURRIBARRIA  
CORRESPONSAL. PARÍS

Manuel Marino Carracedo, tripulante español herido por un disparo de la Marina francesa durante el apresamiento del carguero 'Winner' sospechoso de transportar cocaína, falleció el pasado sábado en Dakar (Senegal) donde había sido hospitalizado. Según el fiscal de Brest (Bretaña) François Nicot, encargado del caso, todavía no se conoce el resultado de la autopsia pero «parece que no ha muerto a consecuencia de sus heridas».

Marino Carracedo, de 69 años, fue herido por un comando de fusileros franceses que tomaron al abordaje el 'Winner' el pasado 13 de junio en aguas internacionales del Atlántico al suroeste de las Canarias. Según la versión oficial, resultó alcanzado en cubierta por el rebote de una bala del calibre 9 milímetros disparada tras negarse a acatar órdenes de rendición realizadas en inglés, portugués y por gestos.

El marinero español era objeto desde el 2 de julio de una demanda de extradición a Francia para ser encausado junto a los otros once tripulantes: cuatro rumanos, tres ucranianos, dos griegos y dos chilenos. Todos ellos han sido inculpados por tráfico de drogas y permanecen encarcelados en prisiones bretonas desde la llegada del navío apresado a Brest el pasado 26 de junio.

El buque había cargado en Cuba 2.800 toneladas de chatarra con destino oficial a Bilbao. La droga que transportaba iba a ser desembarcada en Galicia.

**HOPKINS ROCK**  
9 DÍAS

EMPIEZA LA CUENTA ATRÁS

EN LOS MEJORES CINES

MIKELDI IDEALES BILBONDO MAX CENTER LAUREN GETXO

VITORIA GURIDI

STER CINES LAKUA YELMO CINEPLEX GORBEIA